
Pièces 3 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 3582

Prix 575 000 €

La Clusaz
Appartement à vendre (74220)
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Idéalement  situé  au  coeur  du  village  de  La  Clusaz,  à  seulement  100  mètres  des

départs  de  pistes,  cet  appartement  bénéficie  d'un  emplacement  rare,  offrant  un

accès  immédiat  aux  commerces,  restaurants  et  activités  de  la  station.  Situé  au

premier  étage  d'une  copropriété  de  qualité,  ce  bien  développe  une  surface  de

53,82 m2 et se compose d'une entrée fonctionnelle, de deux chambres, une salle

de  bains,  une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger  et  le  salon  avec  accès  à  un

balcon exposé Sud/Ouest offrant un bel ensoleillement et une vue agréable sur la

place du village. En annexes, l'appartement ...

Ideally  located in the very heart  of  La Clusaz village, only 100 metres from the ski

lifts,  this  apartment  enjoys  a  rare  and  highly  sought-after  position,  offering

immediate access to shops, restaurants and all  the resort's amenities.Situated on

the  first  floor  of  a  high-quality  condominium,  the  apartment  offers  a  total  surface

area  of  53.82  sqm and  comprises  an  entrance  hall,  two  bedrooms,  a  bathroom,

and an open-plan kitchen leading onto the dining area and living room. The living

space  opens  onto  a  south-  and  west-facing  balcony,  providing  excellent  natural

light and a pleasant view over ...

AGENCE ATHERAC - TRANSACTION

181 Route des Grandes Alpes - 74220 LA CLUSAZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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